

Gesendet: Dienstag, 24. November 2020 um 11:14 Uhr

Von: Frank Brückner

An: Marco Wegener

Cc: Dirk.Milbich, Ralf.Bohnert, bauko

Betreff: Antwort: Baustelle Edeltrudtunnel, Umleitungsbeschilderung Fuß-/Radverkehr

Sehr geehrter Herr Wegener,
vielen Dank für Ihre Anfrage, die ich Ihnen gerne hiermit beantworte.

Die temporäre Sperrung ist auf Grund der anstehenden Erweiterung des Betriebsgebäudes des Edeltrudtunnels erforderlich. Die Beschilderung der Umleitung erfolgte in Abstimmung mit dem Ordnungsamt unter der Vorgabe, den Fuß- und Radverkehr großräumig zu entzerren und umzuleiten.

Dazu wurden zwei getrennte Umleitungen für Fußgänger- und Radverkehr eingerichtet. Für die Radfahrer, vom HBF kommend, verweist die ausgeschilderte Umleitung in Richtung Westen über die St.- Florian- Straße. Für Fußgänger verläuft die Umleitung durch die Grünanlage auf dem Tunnel. Fuß- und Radverkehr in Richtung Osten wird über die Breite Straße geführt.

Um dem ortskundigen Fußgänger und Radfahrer weiterhin eine freie Wegwahl zu ermöglichen, wird auf eine überflüssige Beschilderung verzichtet. Es erfolgt daher nur die Sperrung der Rad- und Fußwege, die durch die Baumaßnahme unmittelbar betroffen sind.

Eine Einrichtung eines Fuß- und Radweges über die Albbrücke ist aus Gründen der Sicherheit nicht möglich, da dieser Bereich für den Baustellenverkehr genutzt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Brückner

.....
Stadt Karlsruhe
Tiefbauamt - KG 2/3

Guten Tag!

Es ist eine neue Meldung eingegangen:

Beschilderung und Verkehrsführung

23.11.2020 07:41

<https://feedback.karlsruhe.de/reportId=ca5762a3-cebb-41a0-bd4b-9ea09713d99e>

Beschilderung und Verkehrsführung Unklare Verkehrsführung, z.B. an Baustellen

Zusätzliche Hinweise erleichtern uns die Arbeit. Bitte beschreiben Sie den Sachverhalt.

Baustelle Erweiterung Tunneltechnik Edeltrudtunnel, die Umleitungsbeschilderung ist lückenhaft, es werden nicht alle gem. Umleitungsplan vorgesehenen Wege ausgeschildert: 1. am Stephanienbad fehlt ein Hinweis auf die Sperrung mit Umleitungswegweiser Ri. Breite Straße (Beiertheim) / St.- Florian-Str. (Bulach); 2. am Brunnen auf dem Hügel fehlt die Ausschilderung des Fußwegs nach unten zur Alb; 3. aus Richtung Stephanienbad kommend endet die Fußweg-Umleitungsbeschilderung auf dem Hügel nach dem Brunnen, es fehlt die weitere Wegweisung zur Bulacher Str./Litzenhardstr. Ergänzende Frage: Warum ist es nicht möglich, über die Albbrücke aus Beiertheim/Gebhardstr. kommend wenigstens einen kleinen Durchgang (b=1,60 m) zum Fuß-/Radweg nach rechts (Ri. Bulacher Str.) offen zu halten? Dies ist der direkte Zugang für Beiertheimer zur Grünanlage auf dem Edeltrudtunnel.

Ort des Meldevorfalles:

Breite Str. 87, 76135 Karlsruhe, Deutschland